



Kaum VerÄnderung bei der Lebenserwartung in Bayern

Beitrag

Neugeborene Buben werden im Schnitt knapp 79,5 Jahre, MÄdchen erreichen fast 84 Jahre – Die Lebenserwartung der bayerischen BevÄlkerung bleibt auch nach dem Corona-Jahr 2020 weiter auf hohem Niveau und liegt nun fÄ¼r Buben bei knapp 79,5Ä Jahren und fÄ¼r MÄdchen bei 83,9Ä Jahren. Frauen werden dementsprechend durchschnittlich etwa 4,4Ä Jahre Älter als MÄnner. Im deutschlandweiten Vergleich nimmt Bayern damit bei den Neugeborenen fÄ¼r beide Geschlechter den zweiten Rang ein. Aus der bayerischen Sterbetafel geht ebenfalls hervor, dass sich auch die Restlebenszeit der 67-JÄhrigen bayerischen BevÄlkerung verglichen zum letzten Jahr kaum verÄndert hat.

Nach der heute vom Bayerischen Landesamt fÄ¼r Statistik verÄffentlichten Sterbetafel 2018/2020 fÄ¼r Bayern kann ein neugeborenes MÄdchen auf eine durchschnittliche Lebenserwartung von 83,9Ä Jahren hoffen, ein bayerischer Bub auf 79,5Ä Jahre. Die fernere Lebenserwartung hat sich damit im Vergleich zum letzten Jahr kaum verÄndert. Verglichen mit der Sterbetafel 2008/2010 stieg sie bei den MÄdchen um ein knappes Jahr und bei den Buben um etwa 1,4Ä Jahre an.

Bei den 67-jÄhrigen MÄnnern fiel die Lebenserwartung im Vergleich zum letzten Jahr mit einem RÄ¼ckgang von etwa 15Ä Tagen lediglich marginal ab. Der Zugewinn an Lebenszeit zur Sterbetafel 2008/2010 betrÄgt damit immer noch mehr als 240Ä Tage. Bei den Frauen diesen Alters blieb die Lebenserwartung hingegen zur letzten Sterbetafel konstant. Innerhalb der letzten zehn Jahre stieg die Restlebenszeit der 67-jÄhrigen Frauen dabei um etwas mehr als ein halbes Jahr auf aktuell 19,6Ä Jahre an.

Auch bei den Ä¼ber 80-JÄhrigen sind modellbedingt noch keine grÄßeren Auswirkungen auf die durchschnittliche Restlebenszeit durch etwaige Auswirkungen der Covid-19-Pandemie zu erkennen. Diese werden sich mÄglicherweise im kommenden Jahr stÄrker bemerkbar machen.

Deutschlandweit belegen die bayerischen MÄdchen bei der Lebenserwartung hinter Baden-WÄ¼rttemberg diesmal den zweiten Rang. Im Vergleich zum bundesdeutschen Durchschnitt ist die Lebenserwartung immerhin um ein halbes Jahr erhÄht. Bei den Buben erreicht Bayern ebenfalls wieder den zweiten Platz mit einer rund eineinhalb Jahre hÄheren Lebenserwartung im Vergleich

zum Saarland.

Bericht: Bayerisches Landesamt für Statistik

Foto: Rainer Nitzsche



Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenthal

Jetzt Probetag vereinbaren!

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubuern
☎ 0 80 35/968 42 90

vivita.de

Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Bayer. Landesamt für Statistik
2. Bayern
3. München-Oberbayern